

GRANADA

Un pulmón a largo plazo

10.06.08 - J. E. C.

Para culminar el proyecto del [Campus de la Salud](#) -con vistas a 10-12 años- el patronato enfoca hacia el margen derecho de la autovía. «Es la última oportunidad de Granada -subraya Quero- de tener un gran núcleo verde circunvalando por Ronda Sur, la A-44 y los municipios de la cornisa de la Vega: Monachil, Cájjar, Ogíjares y Armilla».

La idea es convertir 525 hectáreas, más de cinco millones de metros cuadrados, en el 'Parque de la Vega Sur'.

«Se trata de un marco más complejo, ligado a una política proactiva de conservación del sistema de espacios libres de valor productivo de la aglomeración. Esta política pasaría por la conformación previa de un gran espacio libre metropolitano, situado en el municipio de La Zubia», explica Quero.

Con la ejecución del Distribuidos Sur (VAU 9), la articulación de este sector se verá sustancialmente modificada y el trazado de este viario, junto al de la carretera GR-3209 de Ogíjares, exigirá un desdoblamiento que delimitará otro espacio libre. «Un subsector dotado de un total de independencia física y funcional, de incuestionable potencialidad para albergar un conjunto de usos asociados al recinto tecnológico colindante, que entren en sintonía con los objetivos de protección del ámbito. Por ejemplo, un centro geriátrico, actividades deportivas y escuelas de formación»», termina.